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19. 跟从主的赏赐跟从主的赏赐跟从主的赏赐跟从主的赏赐    

(太 19:27-30)         
 
   

    「彼得就对祂说，看哪，我们已经撇下所有的跟从你，将来我们要得甚么呢? 耶稣说，我
实在告诉你们，你们这跟从我的人，到复兴的时候，人子坐在祂荣耀的宝座上，你们也要
坐在十二个宝座上，审判以色列的十二个支派。凡为我的名，撇下房屋、或是弟兄、姐
妹、父亲、母亲、儿女、田地的。 必要得着百倍，并且承受永生。然而有许多在前的将要
在后，在后的将要在前。」(太 19:27-30)         
 
一一一一、、、、  付代价的事奉付代价的事奉付代价的事奉付代价的事奉 
   
    有一个人听见耶稣来了，自己跑到耶稣面前，问耶稣说：「良善的夫子，我当作甚么事，
才可以承受永生。」他不是走到耶稣面前，乃是跑到耶稣面前。这人何等的迫切。路加福音
讲到他是一个官，是有地位的人。(路 18:18) 马太福音讲到他是一个少年人。(太 19:20) 又
年轻，又有很多产业。不但如此，他从小就遵守律法，耶稣看见他就爱他。(可 10:20-21) 
可是耶稣对他说，你若愿意作完全人，你还缺少一样。(太 19:21) 这一样是甚么呢? 这一样
乃是变卖所有的，分给穷人。不但如此他还得来跟从耶稣。虽然耶稣也应许他，必有财宝
在天上，但是他听见这话，脸上就变了色，忧忧愁愁的走了，因为他的产业很多。(可
10:22) 
 
    耶稣就对门徒说，有钱财的人进神的国，是何等的难哪! 门徒希奇祂的话。耶稣又对他们
说，小子，倚靠钱财的人想要进神的国，是何等难哪! 骆驼穿过针的眼，比财主进神的国，
还容易呢? (可 10:23-26) 门徒听见这话，不能明白，就问耶稣说，这样谁能得救呢? 耶稣看
着他们说，在人是不能，在神却不然，因为神凡事都能。(可 10:27-28) 这里很清楚的告诉
我们，人不可能撇下一切来跟从主，这完全是神的工作，是神的恩召。并不是任何一个人
靠自己的决心，毅力可以作得到的。被呼召的人，乃是神的恩典临到那人，神知道哪一个
人愿意相信神的话，哪一个人愿意接受主更大的恩典。问题不在乎神有没有能力叫一个人
撇下所有，神绝对有能力能成全祂自己对人的恩赐和选召。问题乃是在我们肯不肯相信神
的话。 
 
    这时彼得就对耶稣说，看哪! 我们已经撇下所有的跟从你了。(可 10:28) 不错，当耶稣呼
召彼得来跟从他时，彼得立刻就舍了网跟从了耶稣。(可 1:16) 因此彼得能说，他已经撇下
所有的跟从主了。彼得愿意付代价跟随主，他的决定与那年轻，有很多产业的官有极大区
别。(可 10:17-22) 彼得相信耶稣对他的呼召，彼得愿意放下打鱼的船，熟悉的环境，丰厚
的收入，稳定的生活。他愿意撇下一切来跟从耶稣。如此，神的恩典就临到他了。 
 
二二二二、、、、  主耶稣的应许主耶稣的应许主耶稣的应许主耶稣的应许 
   
    彼得就对耶稣说，看哪，我们已经撇下所有的跟从祢，将来我们要得甚么呢? (太 19:27) 
耶稣说，我实在告诉你们，你们这跟从我的人，到复兴的时候，人子坐在祂荣耀的宝座
上，你们也要坐在十二个宝座上，审判以色列的十二个支派。凡为我的名，撇下房屋、或
是弟兄、姐妹、父亲、母亲、儿女、田地的。 必要得着百倍，并且承受永生。 (马太福音
19:28-29) 



 
    让我们来思想一下耶稣为何要有这么高的要求，如此谁能得救呢? 耶稣所讲的是原则的问
题。到底哪一个更重要，是房屋、弟兄、姐妹、父亲、母亲、儿女、田地重要，还是跟随
主重要。跟随主的人，迟早都要面临这一个抉择。我们若不将主放在第一位，我们不能作
主的门徒，也不可能得到百倍的祝福。神已经应允了，我们愿不愿意来经历神的信实呢? 
 
三三三三、、、、  得赏赐的原则得赏赐的原则得赏赐的原则得赏赐的原则 
 
    然而有许多在前的将要在后，在后的将要在前。(太 10:30) 这一段经文是很难明白的经
文。有人误解得奖赏的原则，以为只要捷足先登就可先到先得，于是大家争先恐后，先抢
好位置，为自己铺路，唯恐落在别人后面。然而神是公义的，这不是得神国奖赏的原则。 
旧约中传道书告诉我们，「快跑的未必能赢，力战的未必得胜。」(传 10:11) 
 
    耶稣告诉门徒，许多在前的将要在后，在后的将要在前。(可 10:32) 耶稣在这里告诉门徒
们一个属天的奥秘，今世得百倍，来世承受永生，不是在乎谁为主撇下多少，也不在乎谁
为主受了多少逼迫，更不在乎救恩先临到犹太人，后临到外邦人。论到神赐给人的赏赐，
有几件我们要注意的事： 
 
1. 是恩典是恩典是恩典是恩典：：：： 
   奖赏是恩典，不是人靠自己的努力来事奉神可以得到的。 
 
2. 要儆醒要儆醒要儆醒要儆醒：：：： 
    总要按规矩来跟从主，有许多人原来在我们前面，将来有可能会落到我们后边去，这话
很有鼓励作用，叫我们不要小看自己，乃要竭力跟随。但这后半句话也说，很多人现在也
许正在我们后边，将来却会超过我们，跑到前面去了，这话是要提醒我们要随时儆醒祷
告，小心谨慎，不要逐渐放松自己，而落在后边了，跟随主要专心一意，要随时儆醒，拒
绝从撒但来的的试探和引诱，要一路有所舍弃，选择那上好的福份。 
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